



Landeshauptstadt München, Baureferat
81671 München

Bezirksausschuss 14
Herrn Alexander Friedrich
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Gartenbau Planung und Neubau
Planungsbezirk Ost
Bau-G11

Friedenstraße 40
81671 München
Telefon: [REDACTED]
Telefax: [REDACTED]
Dienstgebäude:
Friedenstraße 40
Zimmer: [REDACTED]
Sachbearbeitung:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
06.11.2024

Neuer Spielplatz im Echardinger Anger: Radfahrer bitte absteigen!

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07044 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 14 Berg am Laim
vom 24.09.2024

Sehr geehrter Herr Friedrich,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 14 hat in seiner Sitzung am 24.09.2024 das Baureferat gebeten durch geeignete Maßnahmen darauf hinzuwirken, dass Fahrradfahrer auf den Wegen im Bereich des neu gestalteten Kinderspielplatzes in der Grünanlage Echardinger Grünstreifen ihr Fahrrad schieben oder zumindest langsam fahren.

Hierzu nimmt das Baureferat (Gartenbau) wie folgt Stellung:

Es freut auch uns sehr, dass der neu gestaltete Kinderspielplatz in der Grünanlage Echardinger Grünstreifen so gut angenommen wird.

Gemäß Grünanlagensatzung ist, wie auch auf den dortigen Grünanlagenschildern beschrieben, das Radfahren ausschließlich auf den dafür ausgewiesenen Wegen gestattet. In der Grünanlage Echardinger Grünstreifen sind lediglich der Joseph-Hörwick-Weg als gemeinsamer Fuß- und Radweg sowie der straßenbegleitende Fußweg längs der Echardinger Straße für Fahrradfahrer freigegeben. Auf allen anderen Wegen und Flächen ist das Radfahren generell untersagt.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Der Weg zwischen Fehwiesenstraße und Echardinger Straße ist an beiden Seiten bereits als reiner Fußweg ausgeschildert. Eine weitere Beschilderung innerhalb der Grünfläche ist daher nicht vorgesehen.

Wir gehen jedoch davon aus, dass sich die beschriebene Situation zwischenzeitlich verbessert hat, nachdem der Joseph-Hörwick-Weg Ende September als Fahrradhaupttroute wieder durchgehend geöffnet wurde. Wir haben unsere Grünanlagenaufsicht sensibilisiert, vermehrt auf den Aspekt von Fahrradfahren im Kinderspielbereich zu achten.

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 07044 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen
gez.

